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Indico à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja encaminhado expediente ao Diretor-Presidente da
Fundação de Esportes de Corumbá-MS - FUNEC, o Sr. Luciano Silva de Oliveira, com cópia ao Excelentíssimo Prefeito Municipal

de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "sejam realizados todos os estudos, técnicos e
financeiros, cabíveis, que levem à implantação de um Programa, que permita a atuação de
um Profissional de Educação Física, nos horários de maior utilização dos mesmos
(normalmente no início da manhã e no final da tarde), orientando os Usuários, nas Estações
de Equipamentos para Exercícios Físicos, instaladas nos diversos Bairros de Corumbá/MS.

JUSTIFICATIVA: Este pleito, nos foi encaminhado por diversos Munícipes, moradores nos diferentes Bairros de nossa Cidade de
Corumbá, desejosos de serem contemplados com esse tipo de serviço (orientação técnica no uso dos equipamentos de
condicionamento físico). Sabemos, muito bem que, a atividade física promove diversos resultados, positivos, tais como: redução e
controle da Diabetes, auxílio no controle do peso, melhoria na circulação sangüinea corporal, promoção de bem-estar físico e
mental, assim como, garante um aumento na qualidade de vida. Em função desses benefícios e ciente de que, neste Município,
vários espaços públicos, já possuem tais equipamentos instalados e em atividade, tais Munícipes tem nos trazido este significativo
pleito e aguardam uma resposta, em relação ao mesmo. Inclusive, apresentaram sugestão, relativa a este pleito, isto é, onde dizem
que seria algo, muito positivo, se fosse buscado, junto às Instituições de Ensino Superior, locais, que oferecem o Curso de Educação
Física, que se pensasse em algum tipo de convênio, onde se oferecesse a esses Alunos e Alunas, com Supervisão Técnica de
Profissionais da própria FUNEC, para que desempenhassem essa função de Orientadores, a título de Estágio Supervisionado. Certo
que esse tema será analisado e tratado com todo carinho, que merece, este Vereador Nelson Dib Junior, aguarda um posicionamento
desta Fundação de Esporte de Corumbá/MS - FUNEC, para dar esse retorno aos Munícipes, que nos tem pleiteado tal ação.

 

SALA DAS SESSÕES, 28 de Março de 2023

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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